



Consultation sur le projet de Politique de développement culturel de Montréal 2025-2030

Au nom de la [Commission sur la culture, le patrimoine et les sports](#) de la Ville de Montréal, que je préside, il me fait plaisir de vous inviter à participer à la consultation sur le projet de Politique de développement culturel 2025-2030. Cette consultation est l'occasion de prendre connaissance de la proposition de Politique, d'émettre une opinion sur celle-ci et de proposer des changements pour la bonifier.

Étape 1 : S'informer (le 30 septembre 2024, à 13h30)

Le projet de Politique de développement culturel 2025-2030 sera présenté lors d'une séance publique d'information à laquelle toute la population montréalaise est invitée.

Étape 2 : S'exprimer (du 30 septembre au 15 novembre 2024)

La Commission souhaite entendre votre opinion sur le projet de Politique. Pour vous exprimer, vous pouvez :

1. Présenter une opinion à l'oral lors des audiences publiques
2. Déposer une opinion écrite par courriel, par la poste ou en personne
3. Transmettre une opinion sous forme de fichier audio ou vidéo
4. Répondre à un questionnaire (grand public et jeunesse) en ligne

Étape 3 - Prendre connaissance des recommandations (le 4 février 2025, à 13h30)

La Commission présentera et adoptera publiquement ses recommandations lors d'une assemblée publique ouverte à toutes et tous.

Pour plus d'informations sur comment participer, rendez-vous sur realisonsmtl.ca/projetpolitiquedeveloppementculturel ou communiquez avec nous à commissions@montreal.ca ou au 514-872-3000.

En espérant pouvoir compter sur votre participation,

Jocelyn Pauzé

Président de la Commission sur la culture, le patrimoine et les sports